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 3 
Data: 04/06/2018. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 4 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata.. 5 
2. Expediente: 6 
2.1. Correspondências recebidas:1. Convite enviado pela ACM conforme acordado em reunião do 7 
COSEMESC, em que seu presidente Dr. Ademar José de Oliveira Paes Júnior convida os Presidentes das 8 
Entidades Médicas para um almoço nessa terça feira (dia 05/06) com o Secretário de Estado da Saúde, Acélio 9 
Casagrande; 2. Convite dos formandos em medicina 2018.1 da UFSC para participar da solenidade de 10 
formatura que ocorrerá no dia 06/07 no Centro de Cultura e Eventos da UFSC. 11 
2.2. Correspondências expedidas: Dra. Giovana informa que foi enviado um parecer sobre a judicialização 12 
da medicina em resposta ao oficio nº 6650/2018 do TCE.  13 
2.3. Encaminhamentos: Drs. Leopoldo e Giovana participarão do almoço com o Secretário da Saúde na 14 
ACM; Dr. Gilberto representará o SIMESC na formatura da UFSC. 15 
3. Informes:  16 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Giovana informa que participou de reunião na SES com a consultora jurídica 17 
Sra. Janine Silveira dos S. Siqueira tendo como assunto a judicialização da medicina. Dr. Erial informa que foi 18 
enviado no dia 23/05 à AGEMED e à BackOficce duas notificações extrajudiciais rescindindo imediatamente 19 
o contrato então firmado com a empresa AGEMED e sua parceira terceirizada e que recebemos a informação 20 
do recebimento da parte deles com cancelamento oficial do contrato. Dr. Ismael comunica que alcançamos 21 
uma sentença favorável em relação a SPDM de Araranguá, onde a empresa SPDM foi condenada a pagar 22 
todas as verbas rescisórias dos médicos que trabalharam no Hospital Regional de Araranguá. Dr. Gilberto 23 
informa que recebeu ligação do tesoureiro regional de Jaraguá do Sul, Dr. Maxwell Jorge de Oliveira, 24 
solicitando informação sobre a possibilidade de ser feita uma doação financeira para ajudar a reerguer a ACM 25 
de Jaraguá do Sul (assunto pautado para a próxima reunião). Dr. Cyro informa que já foi marcada nova data 26 
para a realização do ENEM (Encontro Nacional das Entidades Medicas) que ocorrerá nos dias 26 e 27 de 27 
julho em Brasília.  28 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 29 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Flavio recebeu ligação de colega médica com questionamento sobre cobranças 30 
feitas pela Assessoria Previdenciária. Passou o caso ao Dr. Person, diretor da área. Dr. Marcelo Rogelin 31 
assume o plantão.  32 
4. Ordem do Dia: 33 
4.1. Piso FENAM: Dr. Leopoldo comenta que esse é um assunto recorrente nas reuniões do Sindicato, e que 34 
inclusive participou de algumas reuniões com boas estratégias, mas que não foram concretizadas por motivos 35 
políticos e porque iriam impactar muito na folha de pagamento do Estado. Dra. Giovana comenta que 36 
participou de reunião onde um grupo técnico apresentou relatório de quantos médicos passariam a ganhar o 37 
piso FENAM caso fosse implantado, quantos médicos iriam receber o piso com mudança de rubrica (de RPM 38 
para piso FENAM), não ocorrendo assim uma nova despesa para a SES e quantos iriam ter um decréscimo do 39 
salário por conta de superarem o piso em questão com os valores recebidos por RPM. Segundo esse relatório a 40 
despesa não iria aumentar tanto quando a SES achava. Porém, essa troca seria uma vantagem para o médico 41 
quando de sua aposentadoria. Tendo em vista que 10% dos médicos optaram por não receber a RPM e 40% 42 
não recebem, com a implementação do Piso FENAM 50% dos médicos já seriam beneficiados. Ficou decidido 43 
que será apresentado ao Secretário Estadual de Saúde nessa terça feira, pedido de reunião com Governador 44 
Pinho Moreira para tratar do assunto e talvez retomar as negociações. 45 
4.2. UPA Biguaçu: Dr. Daniel Petkov informa que desde o dia 01 de junho a UPA de Biguaçu é gerenciada 46 
por uma OS com contrato já fechado por 6 meses, tendo sido afixada nessa mesma data uma nova escala de 47 
plantão com o acréscimo de novos médicos e a retirada de antigos, sem o aviso prévio de dispensa. Já na 48 
segunda feira 04/06 outra escala foi apresentada. Dr. Cesar relembra que já houve tentativa por parte do 49 
Sindicato de ajudar os médicos dessa UPA há alguns anos quando já pairava a possibilidade que uma OS 50 
assumir, porém quando os médicos foram procurados, os mesmos informaram que não precisariam da 51 
intervenção pois estavam satisfeitos com o andamento da situação. Dr. Cesar questiona se agora o pedido de 52 
ajuda partiu de todos os médicos ou somente alguns para que a mesma negativa não ocorra novamente. Dr. 53 
Daniel Petkov em conversa com alguns médicos colocou o SIMESC à disposição para ajudar em qualquer 54 
assunto que possa melhorar o relacionamento entre médicos e empresa, sendo assim foi solicitado por todos os 55 
médicos reunião com a presença do SIMESC e advogados, com o corpo clinico. Dr. Alberto advogado 56 
informa que na semana passada o Secretário de Administração de Biguaçu Sr. Daniel César da Luz havia 57 
informado que não tinham nenhuma empresa ainda contratada e que o ISEV havia sofrido uma intervenção 58 



por esse motivo Dr. Alberto solicitou uma reunião com o próprio Secretário ou com o Prefeito de Biguaçu, 59 
para discutir essa contratação relâmpago da nova empresa, reunião essa que já está agendada para a próxima 60 
quinta-feira (dia 07/06). Dr. Renato é de parecer que uma das reivindicações que o SIMESC deve apresentar 61 
aos médicos e depois ao Prefeito é a contratação por concurso público, pois possibilita a perspectiva de plano 62 
de cargo e é uma alternativa para regularizar a situação do médico e também dos serviços oferecidos na UPA. 63 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nexxera; DR Jaraguá do Sul (parceria com a Associação 64 

Médica de Jaraguá do Sul); XX FEMESC. 65 

6. Assuntos informais: Nada relatado. 66 

  67 
Florianópolis, 04 de junho de 2018. 68 

 69 
(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 70 

Dra. Zulma Sueli Carpes da Natividade, Secretária Geral do SIMESC) 71 
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